

„Der Doktor“ wird 95

Heinz Weiken feiert Geburtstag

Suttrop – Mit hohen Geburtstagen ist Dr. Heinz Weiken inzwischen vertraut. Am Sonntag ist es wieder so weit: Der Suttroper Unternehmer begeht seinen 95. Geburtstag. Der Tag jedoch wird eher unangeregter sein. Genauso wie es seine Tagesabläufe sind, bei denen Dr. Weiken sich dort am wohlsten fühlt, wo bis heute sein Lebensmittelpunkt ist: in seiner Wohnung im Hause der Westkalk. Denn das heimische Steinunternehmen, wie es sich heute als Zusammenschluss der Familienunternehmen Weiken, Köster und Risse präsentiert, trägt ganz wesentlich seine Handschrift.

Als 2007 die Westkalk gegründet wurde, hatte es schon punktuelle und erfolgreiche Kooperationsprojekte gegeben. Heute wird es von allen Seiten auch im Rückblick als Erfolgsmodell betrachtet, auch wenn es nicht ganz leicht war, dies in den betroffenen Familien zu vertreten und durchzusetzen. „Die gute Entwicklung gibt uns recht. Heute zweifelt keiner mehr“, sagte Dr. Weiken schon vor zehn Jahren zu seinem 85. Geburtstag.

Bis heute hat sich daran nichts geändert. Im Gegenteil war der Zusammenschluss zur Westkalk auch die Basis



Dr. Heinz Weiken wird 95.

dafür, dass es zu dem „Folgenutzungskonzept“ kommen konnte, das erst vor wenigen Wochen per Unterschrift von allen beteiligten Partnern besiegelt worden ist und allseits als Erfolg betrachtet wird.

Dr. Weikens Wirken in den vielen Jahrzehnten war groß und die Aufzählung kann nur lückenhaft sein: als Fachanwalt für Steuerrecht und Notar, Geschäftsführer der Stricker Weiken GmbH, Kreistagsabgeordneter, Mitglied der Landschaftsversammlung und Mitglied im ehrenamtlichen Vorstand des Krankenhauses. Es ist der Rückblick auf ein spannendes Leben, das „der Doktor“, wie er bis heute im Haus von den Mitarbeitern genannt wird, zufrieden bilanzieren kann. Zum 95. gratuliert auch der Anzeiger herzlich. gr